



## Fürstin kam zur letzten Vorstellung



*Fürstin Gloria von Thurn und Taxis verspätete sich etwas bei ihrem ersten Festspielbesuch zu La Boheme am Samstag.* Foto: Neumayr

Abschied nehmen hieß es Samstag vom Liebling der heurigen Festspiele: Zum letzten Mal stand im Großen Festspielhaus „La Boheme“ am Programm. Abschied nehmen auch von Festspiel-Diva Anna Netrebko, die zu ihrer Abschlußvorstellung erst zwanzig Minuten vor Beginn, selbst am Steuer, in den Innenhof des Festspielhauses fuhr. Ähnlich knapp war bei ihrem ersten heurigen Festspielbesuch Fürstin Gloria von Thurn und Taxis dran, die mit einem „Sorry, ich bin schon so spät“ noch ein wenig den Zaungästen zuwinkte und dann im Festspielhaus verschwand. Auch dabei: Industrieller Hannes Androsch und Nestle-Aufsichtsratschef Peter Brabeck-Letmathe.